

L'Association d'Amitié Angola-Cuba félicite Fidel Castro pour son 88è anniversaire



Luanda, 6 août (RHC-PL)- L'Association d'Amitié Angola-Cuba (ASAC) a qualifié le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, de l'un des hommes les plus brillants du 20è siècle, dans un message envoyé à l'occasion de son 88è anniversaire, qui sera fêté le 13 août.

Le secrétaire général de cette association, Fernando Jaime, a ajouté dans sa lettre que Fidel Castro, « en plus d'avoir contribué de manière décisive à la liberté et la dignité du peuple cubain, a joué un rôle important dans la lutte pour l'indépendance et l'intégrité territoriale de nombreux pays du monde ».

Le message insiste sur l'importance de cette solidarité pour le continent africain et notamment pour l'Angola.

Fernando Jaime assure que l'Angola reste et restera au côtés du peuple cubain, dans sa lutte contre le blocus injuste imposé par Washington depuis plus de cinq décennies.

L'ASAC a également demandé la libération des trois anti-terroristes toujours emprisonnés dans les geôles étasuniennes. Les Cinq anti-terroristes cubains ont été arrêtés en 1998 et ils ont été condamnés,

au terme d'un procès truqué, à de lourdes peines pour avoir essayé d'avertir leur pays des actions terroristes organisées à Miami.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30339-lassociation-damitie-angola-cuba-felicite-fidel-castro-pour-son-88e-anniversaire>



Radio Habana Cuba